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MURS RIDEAUX SÉRIE 6800HP
Le système de mur rideau SÉRIE 6800 HP fabriqué par Alumico
Architectural inc. sera en conformité avec les caractéristiques
suivantes :

La fabrication du système sera faite selon le principe de l'écran
pluvial. L'écran pluvial appliqué aux murs rideaux est basé sur le
principe de l'égalisation des pressions de part et d'autre de l'écran
extérieur. Tous les joints seront construits pour empêcher la
pénétration d'eau dans les membres. Les profilés d'aluminium
extérieurs auront une largeur de 63,5mm (2 1/2") et les profilés
intérieurs auront une largeur de 65mm (2 9/16"). La profondeur
sera suffisante pour rencontrer les propriétés structurales requises
(voir graphiques des charges de vent). La partie structurale du
système sera constituée par le meneau intérieur. L'assemblage des
meneaux horizontaux et verticaux se fera à l'aide d'attaches en
aluminium extrudé et de vis dissimulées. Une plaque de pression
extérieure, vissée au meneau, retiendra l'unité de vitrage scellée. Un
profilé extrudé fait de TECNOPRO-CMP assurera l'étanchéité et
l'isolation thermique entre la plaque de pression et le meneau
intérieur. Ceci permettre la possibilité d'utiliser un vitrage isolé de
25,4mm (1"), de 33mm (1 5/16") ou de 40mm (1 9/16") (triple
vitrages), en fonction des performances requises. Un couvercle à
pression servira de finition extérieure et dissimulera la plaque de
pression.  L'étanchéité autour du verre sera assurée à l'intérieur et à
l'extérieur par un joint de vitrage flexible. Un profilé adaptateur
assemblé avec le meneau intérieur permettra l'installation de portes
dans le système de mur rideau. Cet assemblage respectera la
largeur hors tout de 63,5mm (2 1/2"). Le profilé adaptateur
permettra aussi le remplacement des verres adjacents aux entrées
sans qu'il soit nécessaire d'enlever les portes.

Toutes les composantes d'aluminium seront faites de l'alliage 6063
de la trempe T5 et les meneaux seront en trempe T6.

Finis
Toutes les surfaces exposées seront traitées selon les options
suivantes:
a) Traitement anodique:
- Naturel n°100: conforme à AA-M12C22A31 (classe 2) / 41 (classe 1)
- Champagne n°101: conforme àAA-M12C22A44
- Bronze pâle n°103: conforme à AA-M12C22A44
- Bronze arch. n°106: conforme à AA-M12C22A44
- Bronze foncé n°107: conforme à AA-M12C22A44
- Noir n°109: conforme à AA-M12C22A44
b) Peinture:
L'aluminium subira un prétraitement et sera recouvert d'un fini à la
poudre, rencontrant les normes suivantes:
- AAMA 2603
- AAMA 2604
- AAMA 2605

* Remarque: toutes les extrusions égales ou supérieures à 190.5mm (7 ½ po) peuvent
présenter des lignes plus foncées apparaissant le long du meneau lors de l'anodisation. Ces
lignes découlent du procédé de fabrication en matrice au niveau de l'extrudeur. Alumico ne peut
garantir  l'aspect visuel de ces extrusions. Afin d'éviter  que ces lignes ne soient visibles, nous
recommandons d'opter pour un fini peint en phase de conception.

Installation
Tous les systèmes de mur rideau SÉRIE 6800 HP devront être
installés par des techniciens qualifiés. Ceux-ci devront d'abord
s'assurer que les ouvertures auront été préparées convenablement
d'aplomb, d'équerre et de niveau.  Tout le travail devra être exécuté
en parfaite harmonie avec les travaux adjacents.

Garantie
Les éléments du mur rideau SÉRIE 6800 HP seront couverts contre
tout défaut des matériaux pour une période d'un an à partir de
l'acceptation des travaux.

The 6800HP curtain wall series systems manufactured by Alumico
Architectural Inc. will be in accordance with the following specifications:

Fabrication of  the system will be made according to the rain screen
principle.  The rain screen principle applied to the curtain wall system is
based on pressure equalization. All joints will be constructed to prevent
entry of  water  into members. Outside extrusions will have a face
dimension of  63,5mm (2 1/2") and inside extrusions will be 65mm
(2 9/16").  The depth will be sufficient to provide the required structural
properties (consult wind load chart). The structural part of  the system
will be the inner mullion. The assembly of  the horizontal and vertical
mullions will be made by means of  extruded aluminum shear blocks
and hidden screws. A choice of  three different extruded thermal breaks
made of  TECHNO-PRO-CMP™ will provide sealing and insulation
between the pressure plate and the inner mullion. This will allow the
possibilities to use 25,4mm (1") insulated glass, 33mm (1 5/16") or
40mm (1 9/16") (triple glazing), depending on the performance
required. An outside snap-on cap will conceal the pressure plate and
its screws. The perimeter of  the glass will be sealed by a flexible
glazing gasket on the inside and the outside. A door  adapter  extrusion
assembled with the inner mullion will allow for  door  installation within
the curtain wall system. Such assembly will respect the 63,5mm (2
1/2") overall width. This door  adapter will allow for replacement of  the
glass units adjacent to entrances without having to remove the doors
from the frame.

All aluminum components will be made of  6063 alloy with T5 temper
and millions will be made with T6 temper .

All exposed surfaces will be coated with one of the following options:
a) Anodizing:
- Clear #100: as per AA-M12C22A31 (class 2) / 41 (class 1)
- Champagne #101: as per AA-M12C22A44
- Light bronze #103: as per AA-M12C22A44
- Arch. bronze #106: as per AA-M12C22A44
- Dark bronze #107: as per AA-M12C22A44
- Black #109: as per AA-M12C22A44
b) Paint:
Aluminum will undergo a pretreatment and be covered with a powder
finish, and will meet the following specifications:
- AAMA 2603
- AAMA 2604
- AAMA2605

* Note: All extrusions equal to or greater than 190.5mm (7 ½'') may show darker lines appearing
along the mullion after anodizing. These lines are the result of  the die manufacturing process by the
extruder. Alumico cannot guarantee the visual appearance of  these extrusions. To prevent these
lines from being visible, we recommend opting for a painted finish during the design stage.

All 6800HP curtain wall series systems will be installed by experienced
technicians in correctly prepared openings. They will be set plumb,
square and level in correct alignment with other work.

6800HP curtain wall series system components are guaranteed
against defective materials for  a one year period upon acceptance of
work.
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